

APPELS À TÉMOINS

CONSOMMATEURS D'HÉROÏNE ET PROBLÉMATIQUES DU QUOTIDIEN

Par **Profil supprimé** Posté le 25/04/2017 à 09h34

Bonjour,

Je suis étudiante en dernière année d'école pour devenir travailleur social et je réalise un mémoire sur les problématiques du quotidien des consommateurs d'héroïne ou qui ont été consommateurs avant d'avoir un traitement de substitution.

Je recherche des personnes qui pourraient me décrire leur quotidien et les problèmes qu'ils ont pu rencontrer (familial, social, professionnel, financier...)

Si vous êtes d'accord pour participer à mon étude, vous pouvez me signaler votre contribution à cette adresse :

adeline.memoire@laposte.net

et je vous répondrai plus en détail. Aucun nom ni information permettant de vous reconnaître ne seront mentionnés dans mon étude et les mails envoyés seront ensuite supprimés pour garantir votre anonymat.

D'avance merci,

Adeline VALETTE